

La compagnie Songes présente **LE BAL DES MÔMES**

Un bal pétillant pour petits et grands !

UN SPECTACLE PARTICIPATIF



Le bal des mômes c'est une invitation au partage et à la rencontre...

C'est de la joie, de la bonne humeur, du soleil, de la danse, du théâtre, de la franche rigolade ! C'est une rencontre, des souvenirs d'enfance, du voyage, de la surprise et de la découverte !

C'est un bal bizarroïde... une curiosité basée sur la relation humaine...

Les artistes de la compagnie Songes vous invitent donc à un moment festif... pour partager un moment magique et ludique avec des proches et des moins proches... pour voir, sentir, entendre, toucher, goûter à travers des jeux, des danses...



UN BAL SUSCITANT LA RENCONTRE

« Le bal est un événement à vivre, à regarder, mais aussi à rêver. Son pouvoir d'attraction s'exerce non seulement sur les corps et les sens, mais sur l'imaginaire également. »

« En un lieu et un temps donnés, le bal est l'un de ces espaces où une société se donne en représentation à elle-même. Il s'organise comme une scène, un spectacle dont les protagonistes sont alternativement acteurs et spectateurs. »

« Lié au loisir, à la fête, le bal propose une rupture. Rupture dans le cours régulier du temps, rupture spatiale, le plus souvent, rupture quant aux codes et aux formes de la relation puisque c'est essentiellement sur un mode corporel que la communication s'établit, rupture enfin à l'égard du réseau des relations dans lequel chacun se trouve pris. »

Ces écrits de Anne Nardin (auteur d'un article de Histoires de Bal, vivre, représenter, recréer le bal) correspondent au spectacle *Le bal des mômes*. Plus qu'un bal, c'est un spectacle participatif pour petits et grands, initiés ou débutants, où chacun est invité simplement à entrer dans le jeu et dans la fête...

